



Antonio Colinas gana el Reina Sofía de Poesía

El jurado lo destaca como «emblema de una generación»

**C.C.
MADRID**

►El poeta leonés Antonio Colinas resultó ayer ganador de la XXV edición del Premio Reina Sofía de Poesía Iberoamericana, que convoca conjuntamente Patrimonio Nacional y la Universidad de Salamanca, y al que concurrían 61 candidatos. El galardón tiene una dotación económica de 42.100 euros.

El poeta Luis Alberto de Cuenca, miembro del jurado, resaltó que el premio se concede a Colinas como «emblema de una generación», la

del 70, y por una trayectoria artística «que va desde la trinchera del culturalismo hasta el existencialismo». Para Cuenca, se trata de una «voz personalísima», perteneciente a la generación de los novísimos y que ha marcado la deriva de la poesía contemporánea.

«Siempre ha usado versos clásicos o alejandrinos, es uno de los grandes y un heredero digno de los poetas del 50», resaltó, tras recordar que Colinas llevaba «varios años en la antesala» de conseguir este premio. ■



Antonio Colinas, ganador del Reina Sofía de Poesía Iberoamericana. /Efe